
 
 

美東南區中華學人協會 1988-1989 (第十三屆) 
 

會長: 王尚釗， 副會長: 許渝生 
 

年會時間﹕1989 年 6 月   年會地點﹕Atlanta, Georgia 

 

貴賓:  蔣彥士博士，代表處 Atlanta 林尊賢處長 

• 本年度年會多賴許渝生教授的精心策劃和安排。 

• 為了邀請國內貴賓參加年會，王尚釗專程飛返台北經青輔會代主委蔣家興的

推薦，在太平洋俱樂部面邀蔣彥士博士以貴賓身分參加年會。 

• 蔣彥士博士帶了「台灣的土地改革」近百冊在開會時分發給會友，並做專題

演講，使會員們更深入地瞭解台灣土地改革的歷程和影響。而且全程參與

各個演講會，了解實況。 

• 為了追念「六四事件」被殺害的學生和年輕人，大會開始時全體會員及來賓

起立默念五分鐘以為懷念默悼。 

• 會友潘盤新資助年會費用，在年會會刊上刊登廣告，並捐贈$８００元。 

• 協會會長王尚釗頒贈紀念獎牌給參加協會貴賓，歷任會長們及工作同仁以表

感謝。 

 

 
第十三屆年會開幕典禮   貴賓蔣彥士，林尊賢處長，貴賓   王會長贈紀念牌給貴賓 

     

      

                         
王會長驅車送貴賓蔣彥士到機場                   貴賓蔣彥士致詞  

 



 
 

「三十而立 -- 美東南區中華學人協會三十週年感言」 
 

王尚釗 

 

古語說「三十而立，四十而不惑 . . . . 」我們的協會已將三十歲了，回想過

去，再看看現在和未來，心中感觸良深。 

  

首先我覺得三十年來協會未曾間斷已是一件不容易的事了，尤其是自從台灣政黨輪

替之後，財務的支援非常有限，仍能繼續而更有發揚光大之勢，都是會友們同舟共濟出錢

出力得以延續不斷。 

 

就學會前程和發展，有幾個願望： 

 

一. 財政自給自足： 

 

早年由於國民黨政府的政策，每年

都得到中華民國政府的一些資助，自

李登輝上台後就逐年漸少。政黨輪替

後更近乎于零了，幸而最近的幾位會

長都能開源節流，逐漸自立更生。尤

其是去年由謝復生會長向南卡州的南

亞企業募得伍千元贊助，從台灣遠道

而來的成功企業家潘文輝博士，亦是

以 前 的 會 員 ， 參 加 年 會 並 且 作

Keynote Speaker，  慷慨捐助伍千

元。使得本會去年財政還有盈餘，如

能朝此方向，財政自立是可預期矣。 

 

二. 會員的成長： 

由於各種的客觀因素，從台灣來美

的留學生不如以前踴躍，因而新會員 

的増加有限，如何引進更多的新會員

並且保持很好的素質將是一個很有關

鍵性的挑戰，希望會友們對此問題多

加探討，找出一個切實可行的妥善辦

法，對本會未來的影響深且遠矣。 

 

三.協會的宗旨為何： 

 

在協會成立初期，由於中華民國政

府的倡導和全力支持，在會員們「己

立立人，己達達人」的儒家思想的鼓

舞下，參加人數歷年增加快速。許多

會友返台創業，教學或者就業，給國

內的科技發展有很大的貢獻。如今台

灣的經濟科技和政治情況與往年大不

相同，或許會員也多想些方法和具體

的歩驟來協助我們的會友們在學術上

和事業上更上層樓。 

 

 

 美國故總統 John Kennedy 曾說 “Ask not what the Country can do for you, ask 

what you can do for the Country.” 今天我們的協會是最需要我們大家竭盡心力奉獻

的時候，如果各位會友們都能處心積慮出錢出力，為了協會的未來而努力，我深信協會將

不斷地成長，茁壯。 

 

 

 

 




